

AUTOMOBILE/SOCIAL : Débrayages chez Stellantis Mulhouse et Sochaux

Mardi 27 et mercredi 28/09, les usines automobiles [STELLANTIS](https://www.stellantis.com/fr) de Mulhouse (Haut-Rhin) et Sochaux (Doubs) ont connu des débrayages. À Mulhouse, de source syndicale, ce sont près de 1.000 salariés qui ont arrêté de travailler momentanément la journée du mercredi. Un mouvement social également suivi à Sochaux. Le mouvement, initialement lancé par le CGT a été rejoint par l'ensemble des organisations syndicales : FO, CFDT, CFTC, CFE-CGC. Les salariés sont en désaccord avec la Direction sur le montant de la prime de pouvoir d'achat, fixée à près de 1.000 €, et qu'il jugent insuffisante. <https://www.stellantis.com/fr>